

Teil einer aufwendigen Garteninstallation mit dem Titel «Lost paradise», die vom Team OePlan aus Altstätten gestaltet wurde.



Für «lost paradise» erhielt das Team Oeplan aus Altstätten den dritten Preis beim Gartenwettbewerb der Ausstellung «Das Paradies findet statt».

Es ist einer von insgesamt acht höchst unterschiedlichen Kunstgärten, die in Berneck bis 26. Juni zu entdecken sind. Sie wurden von Kunstschaffenden, Gärtnerinnen und Landschaftsarchitekten realisiert – wegen der Pandemie mit zwei Jahren Verspätung. Die vom Kulturforum Berneck organisierte Ausstellung wurde am Wochenende eröffnet; dabei wurden auch drei Gärten von einer Jury mit einem «Pomo d'oro» ausgezeichnet, einem eigens für die Ausstellung geschaffenen goldenen Paradiesapfel.

Von der verbotenen Frucht kosten